



26日(金)児童会主催で、人文字を作る集会を行いました。学年ごとに、クラス全員が並んで指定された文字を作ります。もちろん、校舎の上から指示を出す訳ではありません。ラインが引いてある訳でもありません。自分たちで間隔をとりながら文字を作ります。写真の左から、6年、5年の順に並んでいます。さて、どんな文字が作られているのかおわかりいただけますでしょうか。

正解は、「たすけあうこ」です。どの学年も、よく頑張りました。

今年も 力を合わせて 人文字集会



児童会役員選挙

運動会が終わり、前期児童会の大きな役割の一つが終わりました。今、後期児童会役員選挙の準備が進められています。6年生では、会長立候補者が3名います。後期の秋竹小をリードしたいと立候補する子が、たくさんいることをうれしく思います。さすが、秋竹っ子です。

明日30日に立ち会い演説会、投票、そして開票が行われます。会長が決まると、6年副会長、5年副会長も、それぞれの学級で決まってきます。10日(金)には、認証式が行われ、後期がスタートします。

4年生もカレー作り

10月3・4日の野外活動に向けて4年生もカレー作りを行いました。野菜を切る手つきはぎこちなく、不安を感じました。水加減も、…。でも、できあがったカレーは、どの班もとてもおいしそうでした。

係の子の号令に合わせて♪ご飯だ、ご飯だ、さあ、食べよう♪と、声をそろえて歌った後、元気よく「いただきます。」みんな、笑顔いっぱい、大きな口を開けて、うれしそうにカレーを食べていました。

本番もきっとおいしくできますよ。

